

Fachschaftsratsitzung vom 06.06.2018

Sitzungsleitung: Martin Lingslebe

Protokollant: Daniel Ehnert

Tagesordnungspunkte:

- TOP 1.: Allgemeines
- TOP 2.: Ämter
- TOP 3.: StudiFit: Studiengangsmemor
- TOP 4.: Evaluationsbögen
- TOP 5.: AK HSSF
- TOP 6.: StuKo
- TOP 7.: Sonstiges

Anwesenheit:

Name	A	E	U	Unterschrift
Florian Chemnitz	X			
Daniel Ehnert	X			
Sarah Neitz		X		
Martin Lingslebe	X			
Eric Fischer		X		
Fabian Ohlig	X			
Diane Mittermair	X			
Richard Wand	X			
Alex Rudolph	X			

A...Anwesend, U...Unentschuldigt abwesend, E...Entschuldigt abwesend

Abstimmungen werden jeweils in der Form Zustimmungen/Ablehnungen/Enthaltungen notiert.

Gäste:

Sitzungsinhalte:

TOP 1.: Allgemeines

- Anwesende Mitglieder: 7/9
→ beschlussfähig
- Tagesordnung:
 - Keine Änderungen
- Protokoll vergangener Sitzung:
 - Keine Änderungen
 - Abstimmung: 7/0/0

TOP 2.: Ämter

- StuRa
 - HSG Tiefenschärfe
 - Entscheidung erneut vertagt
 - Hat gestellte Fragen wenig beantworten können
 - Antworten schwammig, genauso wie Grenzen zu Korrektiv Negativ
 - FA Zuckerfest
 - Antragsteller nicht erschienen
 - Rundmail Tutorensuche für ausländische Studierende
 - Entscheidung Grundordnungsänderung wurde vertagt
 - KSS-Beschluss – KSS setzt sich dafür ein, dass Arbeitsunfähigkeit zur Prüfungsunfähigkeit ausreicht
 - AutoLoad für Mensakarte
 - Internationales Theater bei uns vor der Tür
 - Lipsius-Bau und Bibliothek: Brandstiftungen
 - Für Lipsius-Bau gibt es Schließzeiten
- Medien
 - Brände im Lipsius-Bau wurden mit allen Fachschaftsräten besprochen
 - Antrag auf Änderung der Grundordnung von ME und EIT wurde besprochen
 - Generell sehr positive Stimmung
 - Vorschlag eines Dachverbandes FSR <Fakultätskürzel> mit zwei Teilbereichen
- Fakultätsrat
 - Fusion
 - Arbeitsgruppe Struktur
 - Verwaltungstechnische Stellen in der neuen Fakultät
 - 2x Sekretariat
 - 2x IT-Standorte
 - 2x technische Mitarbeiter
 - 1x Studienamt
 - Mit Sprechzeit 1x in der Woche hier
 - Zentrales Prüfungsamt
 - 1x Studium und Lehre
 - Arbeitsgruppe Studium und Lehre
 - Gemeinsame studentische Projekte zur Verbindung der Fakultäten

- Forschungsgruppe aus Studenten und Professoren?
 - Bisher nur Ideensammlung
 - Studienangebot
 - Mechatronik und EMT als Vertiefung in beiden Richtungen
- Finanzen
 - Geld ist immer noch nicht da
 - Prüfung der Haushalte noch nicht abgeschlossen
 - Kasseneingang und -ausgänge müssen nun vierfach dokumentiert werden
- Öffentlichkeitsarbeit
 - Plakat für die Tür ist in Arbeit
 - Konzept für ÖA im AK Connected
 - Kalender auf der Website soll gefüllt werden

TOP 3.: StudiFit: Studiengangsmentor

- Konzept für Studiengangsmentor
 - Posten mit Büro, Sprechzeiten und Kontaktmöglichkeit
 - Zwingende Verbindung zum FSR über Sitzungen und regelmäßigen Kontakt
 - Statistiken zu Anfragen aufstellen
- Antrag: Der Fachschaftsrat EIT befürwortet die Zusammenarbeit mit einem Studiengangsmentor, der ein niederschwelliger Ansprechpartner für Studierende ist, mit dem Fachschaftsrat in Kontakt steht und Informationen und Probleme an die entsprechenden Ämter weiterleitet.
 - Abstimmung: 7/0/0
 - Antrag ist angenommen.

TOP 4.: Evaluationsbögen

- Auswahl der Evaluationsbögen über Fragebögen

TOP 5.: AK HSSF

- Fabian war dort.
 - Liste mit Sachen, die wir mitbringen können
 - Pavillon 1x
 - Wikischach 1x
 - Zangen 3x
 - Brotmesser 1x
 - Plakate anbringen
 - Vernetzungsgrillen 15.06.18 17 Uhr
 - Schichtplan wird erstellt und gefüllt
 - Wikischach auch dort mitbringen

TOP 6.: StuKo

- StuKo für WT-B wird einberufen
 - Bestätigung Studiendekan
 - Probleme, welche Prof. Derbel und wir haben

06.06.2018

- Bisher kein Termin
- Informationssammlung
 - Fragebögen an Studierende des neuen Matrikels
 - Wahl der Studienprofile
 - 21 Studierende haben sich nicht eingetragen
 - Grund vermutlich fehlende Information oder Motivation
 - Angebot von Wahlpflichtmodulen auch an der HfTL
 - Grundstudium fällt weg
 - Kritik an der Verwaltung

TOP 7.: Sonstiges

- Logos an die Wand
 - Ein kleines ins Büro
 - Ein großes im Aufenthaltsraum
 - Damit warten, bis die Fusionslogos fertig sind
- AK CERN
 - Zahlungsaufforderung von Steffen ist eingegangen
- Plakatkalender
 - Idee, um (StuRa-)Veranstaltungen zu teilen
 - Kalender in Plakatform an Pinnwand
- Bitte nach größeren Schließfächern
- Woche der Wissenschaften
 - Erscheinen dringlich gewünscht

Die Sitzung wird um 15:16 Uhr geschlossen

Die nächste Sitzung findet am 19.06.'18 im Raum W11 statt.